

(English below)



CONFÉRENCE - DÉBAT

Vers un accord global équitable sur le climat en 2015

CONNIE HEDEGAARD

Commissaire européenne à l'action pour le climat

PASCAL CANFIN

Ministre délégué chargé du Développement

SEYNI NAFO

Porte-parole du Groupe africain des négociateurs

ROMAIN BENICCHIO

Conseiller expert des politiques climatiques, Oxfam International

Présidée par **MICHEL COLOMBIER**

Directeur scientifique, Iddri

Mardi 4 Juin 2013, 16h – 18h

Amphithéâtre Boutmy, Sciences Po, 27 rue Saint Guillaume, 75007

Comment parvenir à un accord global équitable sur le changement climatique en 2015 ? La France, l'UE et les pays en développement joueront un rôle central dans les négociations à venir sur le changement climatique, en particulier dans les trois ans à venir et alors que deux des trois prochaines Conférences des Parties (CdP) doivent avoir lieu en Europe. La France accueillera en 2015 la 21^e CdP, qui devrait aboutir à un nouvel accord global sur le climat prenant en compte les pays les plus touchés par le changement climatique. Cette conférence sera l'occasion d'ouvrir le débat en France sur les attentes relatives à un accord global en 2015, de discuter des éléments clés de cet accord, des priorités et enjeux de la présidence française, et des obstacles, tant au niveau européen qu'au niveau international, au maintien de la hausse de la température mondiale en dessous de 2^o Celsius.

[Inscription obligatoire sur le site de l'Iddri](#)

Avec le soutien de



Chaire
Développement durable





CONFERENCE - DEBATE

Towards a fair global climate deal in Paris 2015

CONNIE HEDEGAARD

European Union Commissioner for Climate Action

PASCAL CANFIN

French Deputy Minister for Development

SEYNI NAFO

Spokesperson for the African Group Negotiators

ROMAIN BENICCHIO

Senior Climate Policy Adviser, Oxfam International

Chaired by **MICHEL COLOMBIER**

Scientific Director, IDDRI

Tuesday, June 4, 2013, 4 pm – 6 pm

Amphitheatre Boutmy, Sciences Po, 27 rue Saint Guillaume, 75007

How to reach a fair international climate change agreement in 2015? France, the EU and the developing countries will play a central role in the forthcoming climate change negotiations, particularly in the upcoming three-year period when two out of the next three Conference of the Parties (COPs) are to take place in Europe. France will host the 21st COP in 2015 which should lead to a new global climate agreement including the countries most affected by the climate change. This conference will be an opportunity to open the debate in France on expectations for a global deal in 2015, and to consider what the key building blocks to this agreement are, what the French presidency should be focusing on, and what obstacles there are on the way forward to 2015 both at the EU level and internationally to ensuring that the world keep the rise in global temperature below 2^o Celsius.

Please [register on IDDRI website](#).

With the support of



Chaire
Développement durable

